

regio iT

Lösungen für das Lernen auf Distanz

[09.07.2020] Der Dienstleister regio iT bietet im Bereich E-Learning verschiedene Lösungen an. Solingen beispielsweise nutzt die Plattform Moodle.

Die nordrhein-westfälische Stadt Solingen hat sich für Moodle entschieden. Seit Mitte April 2020 ist die Lernplattform live geschaltet, und die Verwaltungsmitarbeiter profitieren vom Lernen auf Distanz, meldet der Dienstleister regio iT. „Die Lernplattform Moodle wird roh ausgeliefert und kann dann individuell gestaltet werden“, erläutert Christoph Grosswardt, Leiter der regio-iT-Akademie. Den Nutzern bleibe es überlassen, sie mit den gewünschten Inhalten – in Form von Präsentationen, Videos oder schlicht Dokumenten – zu füllen.

Neben Moodle bietet regio iT auch seine Plattform acadeMe an. Diese verknüpfe Schwarmintelligenz und Fachkompetenz. Die Nutzer stellen Informationen rund um den Arbeitsplatz sowie im Einsatz befindliche Anwendungen via acadeMe zur Verfügung. Der Informationsschatz wächst und Mitarbeiterwissen wird so konserviert, informiert regio iT. Verschiedene Ansätze mit dem gemeinsamen Ziel, Wissen digital zu vermitteln. „Wir haben für jede Erfahrungsstufe und für jede Verwaltungsgröße das passende Mittel“, verspricht Grosswardt.

(sav)

Stichwörter: CMS | Portale, E-Learning, Solingen, Moodle, acadeMe